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 先週金曜日に，福島北警察署員の方に来ていただき，交通

教室を行いました。県北中生は全員が自転車通学許可を得

ていることもあり，自転車シミュレーターを使用しての講

話を聴きました。 

県内での自転車事故が続発しているという話から，安全

に乗るために守ってほしいこと（ヘルメットの正しい着用

など）や自転車は被害者にも加害者にもなりえること，自動

車と同じ車両であることなど，大切な話がありました。また，

並列走行，ながら走行（スマホをいじりながら，傘を差しながらなど）などは集中力が散漫になり，

歩行者に気づかない，自動車に気づかないなどの危険運転につながるため，ルールを守る必要性や危

険を予測して運転することの大切さについても学ぶことができました。登下校，休日で使用する際に

は，自分や相手のためにも交通ルールを守り，安全に走行しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【シミュレーションを体験した感想】 

 

 

 

 

 

【交通教室の感想から（抜粋）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3年１組 佐藤力弥  

 シミュレーションをやってみて，自分は後ろを見なかったり，何かにぶつかったりして，とても

難しかったです。今後，自転車に乗るときは，しっかりと周りを見るようにしたいです。 

・自分のヘルメットの紐は緩いので，指１本分が入るぐらいにセットし直そうと思いました。 

・一時停止では左右だけ見て，後ろを見ていなかったので，後ろもよく確認してから行こうと思い

ました。 

・曲がり角には何があるか分からないので，きちんと確認していこうと思いました。 

・自転車安全利用五則をもらったので，登下校時は気を付けていきたいです。 

・少しの油断で，取り返しのつかないことになるかもしれないことを実感することができました。 

各学年代表１名が，自転車
シミュレーターを体験。 

佐藤力弥くんが体験中。 



 

  

 

 運動部と同様，各個人で目標をもって作品作りに取り組んできた皆さんも引退を

むかえることになりました。校内の掲示板を彩る作品展示をはじめ，絵画コンクー

ル応募などいろいろな活動を行ってきた皆さん。部活で得た思い出を大切に，次の

目標に向けてまた頑張ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週は第１回目の実力テストでした。初めてということもあり，参考として過去の問題を事前に渡

しましたが，上手に活用できていたでしょうか？また，受けた後はどのように学習していましたか？ 

テスト数日後に，「自己採点をした人は？」と授業で聞いたところ，手を挙げた生徒は残念ながら

5，６名程度でした。まだまだ受験生という意識が薄いようです。テストを受けて終わりではなく，

そこから自分の弱点や学習すべきポイントを見つけ，次はどのように学習していくべきか考え，実践

していくことが大切です。「何を学習したらいいか分からない」「どう学習したらいいか分からない」

と悩んでいる人は，まず今回のテストをもう一度やり直し，分からなかったところを過去の教科書等

で振り返りながら復習してみましょう。実力テストは月に１回行っていきます。範囲はどんどん広く

なっていきます。限られた時間を学習に充てて，学力を身に付けていきましょう。 

本日，実力テストの結果を定期テスト同様のファイルで配付しました。また，夏の三者面談では，

この結果をもとに懇談することになりますので，ご家庭でも今後の進路や学習の取り組みについて話

し合いを持っていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１１日(月) ７月１２日(火) ７月１３日(水) ７月１４日(木) ７月１５日(金) 

・時間割 月１～６ 

・全校集会・壮行会 

・短縮，簡単清掃 

 

 

・時間割 火１～６ 

・簡単清掃 

 

 

 

・時間割 水１～６ 

 

・時間割 木１～６ 

・ワックス塗布 

 

 

 

・時間割  

金 1～４，水６ 

・簡単清掃 

・部活動なし 

 

完全下校 18：30 下校目安 18：30 下校目安 1８：30 下校目安 18：30 完全下校 14：30 

 

 3年 2組 佐久間美咲  

 実力テストをしてから自己採点してみたら，

一番点数が低かったのが数学だったので，次の

実力テストまでには，１，２年生のときの数学

をしっかり復習して，点数を上げたいです。 

 3年 2組 斎藤莉々椛  

 もう活動がないと思うと，少し寂しく感じ

ます。１，２年生は，技術の向上に向けてが

んばってほしいです。美術部としての活動は

終わりましたが，これからも継続して絵を描

いていこうと思います。 

 

 3年 2 組 高橋奈々  

 美術部に入ったきっかけは，「リアルな絵が

描けるいとこがかっこよかったから」という単

純な理由でしたが，この２年と数カ月で思いも

しないほど成長し，自分なりに楽しく活動でき

たと思います。部活での思い出は宝物です。 

 

 3年１組 我妻大耀  

 今回の実力テストでは，分からない問題が半

分くらいありました。次回は，ワークなどでし

っかり復習して，分からない問題をなくせるよ

う勉強をして，次のテストに臨みたいです。 


